



L'évêque de Mamfé attribue la responsabilité de la mort du prêtre kenyan à des militaires camerounais et accuse le ministre Issa Tchiroma Bakary de n'avoir pas vérifié "l'information"

« Des témoins oculaires ont déclaré qu'il avait été tué par des soldats du gouvernement qui tiraient au hasard sur leur véhicule », avait déjà déclaré Andrew Nkea, dans un communiqué, dont le diocèse couvre Kembong.

Interrogé ensuite par le media britannique BBC vendredi 23 novembre, l'homme de Dieu va revenir sur le film de l'assassinat du prêtre Kenyan, Cosmos Oboto Ondarn, pointant toujours un doigt accusateur sur l'armée camerounaise

« J'étais personnellement à Kembong pour rencontrer les chrétiens qui étaient avec le père (Cosmos Omboto Ndlr) lorsqu'il a été tué. Ils m'ont expliqué qu'un véhicule militaire est entré dans le village. Et durant le passage dudit véhicule, les militaires tiraient au hasard...Le père a tenté de s'enfuir à l'église et lorsqu'il était non loin de la porte, il a été atteint par les balles. Il est mort sur le champ. Les autres chrétiens qui étaient présents ont fui pour se cacher derrière la paroisse. Il y avait aussi des séminaristes qui se sont réfugiés au presbytère. J'étais là hier (22 novembre Ndlr) et j'ai compté 21 impacts de balle sur la façade avant de la paroisse », relate-t-il

S'exprimant ainsi en faux contre la version des faits donnée par le ministre porte-parole du gouvernement Issa Tchiroma, à l'évêque de Manfe de déclaré « Il (Issa Tchiroma Ndlr) ne vit pas à Manfe, moi j'y vis. Ça ne s'est pas passé dans la nuit, mais en pleine journée. Je prie le ministre de vérifier ses informations avant de se prononcer. Parce que c'est très dommage que nous sommes des camerounais, nous souffrons et notre ministre parle de quelque chose qu'il ne maîtrise pas. Je suis sur le terrain. Je vis à Manfe, le ministre n'y est pas. Il ne sait même pas où se situe Kembong »